

**Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP
im Dachauer Stadtrat**

Ingrid Sedlbauer, ÜB-Stadträtin
Dr. Peter Gampenrieder, ÜB-Stadtrat
Jürgen Seidl, FDP-Stadtrat

Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

unabhängig · engagiert · bürgerorientiert



Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 13.7.2021

**Eilantrag für die Stadtratssitzung am 27.7.2021: Anschaffung von mobilen
Raumlufreinigungsgeräten (Luftreiniger) für die Jahrgangsstufen 1 bis 6**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP stellt folgenden

Antrag:

Die Stadt Dachau schreibt als Sachaufwandsträgerin für ihre Grund- und Mittelschulen im Stadtgebiet schnellstmöglich die Beschaffung von förderfähigen mobilen Raumlufreinigungsgeräten (Luftreiniger) in geeigneter Spezifikation für die Jahrgangsstufen 1 bis 6 aus.

Sobald die ersten Geräte verfügbar sind, sollen sie nach dem Vorbild der Landeshauptstadt München zuerst in der ersten Jahrgangsstufe eingesetzt werden, danach aufsteigend bis zur sechsten Jahrgangsstufe.

Begründung:

Uns ist bewusst, dass derzeit viel über die Angemessenheit der Höhe der Förderung durch den Freistaat Bayern und auch über die generelle Wirksamkeit von Luftreinigern diskutiert wird.

Aus unserer Sicht unterstützen Luftreiniger zumindest die weiterhin notwendigen Hygiene- und Lüftungsmaßnahmen in wirksamer Weise. Vor diesem Hintergrund sollte die Stadt Dachau bereits jetzt alles in ihrer Macht stehende tun, um einen möglichst reibungslosen Start und einen hohen Präsenz-Anteil im Schuljahr 2021/22 sicherzustellen.

Wir finden den Ansatz der Landeshauptstadt München überzeugend, sich zunächst auf die Jahrgangsstufen 1 bis 6 zu konzentrieren, da es für die bis zu 12-jährigen Schülerinnen und Schüler kein Impfangebot gibt. Da zudem nicht zu erwarten ist, dass entsprechende Geräte in der nächsten Zeit in großer Anzahl verfügbar sein werden, sehen auch wir die sukzessive Versorgung beginnend mit den untersten Jahrgangsstufen als zweckmäßig an.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sedlbauer, Stadträtin

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

Jürgen Seidl, Stadtrat